

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya mengenai masalah implementasi masyarakat Islam pada kebijakan pemerintah Kabupaten Jepara dalam menanggulangi permasalahan galian C ilegal di Kecamatan Donorojo Kabupaten Jepara maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Masyarakat Kecamatan Donorojo saat ini memang ditekankan dengan masalah pertambangan galian C ilegal, mereka melakukan aksi protes guna galian C ilegal yang berada di wilayah Donorojo segera diatasi oleh pihak-pihak terkait. Aksi protes dilakukan oleh berbagai pihak seperti masyarakat sekitar lokasi tambang, organisasi Islam di Kecamatan Donorojo dan petani yang terdampak langsung dari aktivitas tambang dengan tingkat partisipasi yang berbeda-beda sesuai dengan peran pada aksi protes yang dilakukan kepada pihak tambang dan pemerintah kecamatan Donorojo. Aksi protes dilakukan dengan tuntutan untuk menutup aktivitas tambang dan perbaikan lokasi agar tidak mengganggu aktivitas warga sekitar.
2. Faktor pendukung masyarakat dalam melaksanakan aksi protes terhadap pihak terkait masalah galian C ilegal adalah dengan memanfaatkan media massa maupun media sosial untuk melakukan aksi selain dengan unjuk rasa, faktor lain adalah adanya kemampuan kemauan dan kesempatan masyarakat kecamatan Donorojo dalam melaksanakan aksi protes terhadap penambang ilegal. Selain faktor pendukung faktor penghambat juga menghambat masyarakat Donorojo untuk melakukan protes, faktor tersebut adalah faktor pendidikan, pekerjaan, dan kekuasaan.

B. Saran

Penulis ingin memberikan beberapa saran mengenai masalah implementasi masyarakat Islam pada kebijakan pemerintah Kabupaten Jepara dalam menanggulangi permasalahan galian C ilegal di Kecamatan Donorojo Kabupaten Jepara, yang antara lain di tunjukan untuk:

1. Bagi masyarakat dan organisasi Islam Kecamatan Donorojo sebaiknya dalam melakukan aksi protes harus adanya pertimbangan yang matang dan tujuan yang jelas agar pesan

maupun aspirasi yang diinginkan dapat tersampaikan dengan jelas kepada pihak terkait.

2. Bagi pemerintah Kecamatan Donorojo hendaknya memperhatikan keluhan masyarakat terlebih mengenai masalah yang ada di lingkungan Kecamatan Donorojo agar tidak adanya aksi protes maupun unjuk rasa yang dilakukan oleh masyarakat Donorojo.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang mengambil tema serupa dengan penelitian ini, terlepas dari masih banyaknya kesalahan yang terdapat pada penelitian kali ini maka sebaiknya menggali lebih dalam mengenai masalah yang terjadi pada masyarakat serta dapat menjelaskan keluhan dari masyarakat yang terdampak.

